

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 15-2222/2017)
--

Eingereicht am 05.09.2017 um 09:26 Uhr.

Fahrradbügel vor dem Neuen Rathaus

Antrag

Es wird empfohlen zu beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, im Innenhof des Neuen Rathauses Fahrradbügel für die Räder der Verwaltungsangestellten aufzustellen, da vor dem Rathaus der Platz für weitere Fahrradbügel fehlt und der vorhandene Fahrradkeller viel zu klein ist.

Bei der Neuschaffung dezentraler Verwaltungsgebäude muss zukünftig, ausgehend von einer Zunahme des Radverkehrs, für ausreichend Fahrradabstellplätze für Mitarbeiter und Besucher gesorgt werden.

Begründung

Da die Fahrradbügel vor dem Neuen Rathaus nicht ausreichen und es für Besucher und Mitarbeiter des Hauses oft nicht mehr möglich ist, ihre Räder anzuschließen, kommt es oft zu einem unschönen "wildparken" der Räder auf dem Trammplatz.

66.2
Hannover / 05.09.2017